



© Niederösterreich Werbung_Michael Liebert

Weinviertel Orienteering Weekend | **WOW! 2024**

May 09-11, 2024 | 2x Sprint, 1x Knock Out-Sprint



LETZTE INFORMATIONEN

05. Mai 2024

FINAL INFORMATION

May, 05, 2024

Tag 1 | Day 1 - MISTELBACH

Tag 2 | Day 2 - ALTLICHTENWARTH

Tag 3 | Day 3 - POYSDORF

Tag 2 | Day 2 - ALTLICHTENWARTH - 10.05.2024

KARTEN-„WECHSEL“



MAP FLIP

Die Kategorien **H-18E, H-20E, H21-E, H35-, H21K, H21L** haben einen „Kartenwechsel. Auf „Seite 1“ der Karte endet die Bahn bei einem Posten, dort muss die Karte umgedreht werden.

Der Start auf „Seite 2“ befindet sich bei diesem Posten und ist mit dem neuen **Symbol 715**, „[continuing point after map exchange](#)“ dargestellt.

Die Karte liegt mit „Seite 1“ nach oben in der Kartenbox.

*the categories **M-18E, M-20E, M21-E, M35-, M21K, M21L** have a map flip.*

*On “page 1” of the map, the course ends at a control, where the map must be turned over. The start on “page 2” is at this control and is shown with the new **symbol 715**, “[continuing point after map exchange](#)”.*

The map lies with “Side 1” facing up in the map box.

K.O.-SPRINT

QUALIFIKATION

Bei den **D17-** gibt es nun **keine Qualifikation**, da weniger als 36 gemeldet sind.

Die Setzung im 36er-Raster erfolgt nach folgenden Kriterien:

1) Kombinierte Rangliste: D21-E, D-20E, D-18E, D21L, D21 K

2) D-16E, D35-, D40- werden auf die restlichen Plätze im 36er-Raster gelost

Bei den **H17-** gibt es eine **Qualifikation**, daher laufen die H35- dieselbe Bahn.

Die Setzung im 36er-Raster erfolgt aufgrund einer kombinierten Rangliste der Kategorien H21-E, H-20E, H-18E, H21L, H21 K, H35-

KNOCKOUT SPRINT

QUALIFIKATION

*There is **no qualification** for the **W17-** as fewer than 36 are registered.*

The placement in the 36 grid is carried out according to the following criteria:

1) Combined ranking: W21-E, W-20E, W-18E, W21L, W21 K

2) D-16E, D35-, D40- will be drawn for the remaining places in the grid of 36

*There is a **qualification** for the **M17-**, so the M35- run the same course.*

The seeding in the grid of 36 is based on a combined ranking list of the categories H21-E, H-20E, H-18E, H21L, H21 K, H35-.

LIVELOX

LIVELOX

Eure Läufe könnt ihr [hier](#) hochladen und am 10.05. ab 19.00 Uhr analysieren.

You can upload your runs [here](#) and analyze on the day of the competition from 7 p.m.



ALTLICHTENWARTH